

Honorée a été opérée des hémorroïdes. Mais, après les cicatrices se sont mises à saigner. Le médecin lui a donné des pommades et des suppositoires. Mais rien n'a été efficace. Honorée était désespérée et elle s'en est remise au Seigneur. Dans sa prière, elle a dit au Seigneur qu'elle avait confiance en lui. Elle est venue un jeudi à St Nicolas des Champs. Devant le St Sacrement, elle demandé à Jésus de la guérir et à Marie de dire à son fils de la guérir. Elle a pleuré. Elle est revenue le jeudi suivant. Quand le St Sacrement est passé devant elle, elle a dit à Jésus : « Tu ne peux pas passer devant moi sans me guérir. Mais, même si tu ne me guéris pas, j'ai confiance en toi. » Il y a alors eu une parole de connaissance affirmant que le Seigneur guérissait une personne de l'anus. Honorée a dit au Seigneur : « Si ce n'est pas moi, je rends quand même grâce ! » Le lendemain, quand elle est allée aux toilettes, il n'y avait plus aucune trace de sang. Et depuis, elle n'a plus aucun problème. Elle a conclut : « Le Seigneur est vivant ! »